

**Sujet :** [INTERNET] Avis défavorable au projet de parc photovoltaïque de Sancoins

**De :** > annie2015.ap (par Internet)

**Date :** 28/04/2024 à 20:40

**Pour :** ddt-epsancoins@cher.gouv.fr

Bonjour,

Je m'appelle madame Perret Annie j'habite à Lévigny et je suis contre ce projet car cela fera beaucoup de tord a la région ,aux endroits désignés,a la faune et la flore , sous couverture d'écologie sous les ordres des grands lobbies et de Davos,ce projet est makiabélique et anadmisdible, nous voulons préserver et prendre soin de notre environnement si beau et naturel .  
NON a ce projet immonde...